

KIM

Kapolresta Mataram Dampingi Kapolda NTB Cek Rapat Pleno di PPK

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Feb 26, 2024 - 01:00



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR mendampingi Kapolda NTB Irjen Pol Drs R Umar Faroq, SH M.Hum Dan Rombongan PJU Polda NTB Melaksanakan Pengecekan

Pelaksanaan Rapat Pleno Tahap Rekapitulasi Perhitungan Suara Tingkat Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Di Wilayah Kota Mataram. Minggu, (25/02/2024)

Kunjungan Kapolda NTB juga didampingi oleh Karo Ops Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar Tertusi SIK, M.Han, Dir Samapta Polda NTB Kombes Pol Deddy Foury Millewa, SH, SIK, MH, Dir Pam Obvit Kombes Pol Suprayitno, SIK, Asisten 1 Mataram, L. Martawang, Wadir Intelkam AKBP Rohadi, SIK, MH, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, para Danramil, para Camat dan Ketua PPK Kota Mataram.

Adapun PPK yang dikunjungi Kapolda NTB yakni PPK Sekarbela, PPK Mataram, PPK Cakranegara, PPK Selaparang yang langsung meninjau pelaksanaan rekapitulasi suara serta melakukan pengecekan ke gudang penyimpanan kotak suara Pemilu 2024 di masing-masing PPK.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa ada beberapa penekanan Bapak Kapolda NTB untuk selalu siaga dan menjaga kesehatan serta kebersihan.

Dengan kehadiran seluruh petugas keamanan gabungan sudah berjalan dengan baik dari Polresta Mataram, Kodim 1606 Mataram, Koramil dan semua pihak menjadi berjalan aman, lancar dan kondusif, ucapnya

" Selain itu juga penekanan estimasi waktu untuk bisa segera terselesaikan agar secepatnya digeser baik Surat Suara beserta Kotak Suara ke KPU Kota maupun KPU Kabupaten sehingga keamanan lebih terjamin ", terangnya

Kapolresta Mataram juga menambahkan Kapolda NTB beserta pejabat utama juga berkesempatan berkomunikasi dengan, para Camat, Ketua PPK dan petugas keamanan yang bersiaga di seputaran PPK.

" Secara umum kegiatan kunjungan Kapolda ke beberapa kantor PPK di wilayah hukum Polresta Mataram berjalan dengan aman, lancar dan kondusif yang selanjutnya Kapolda NTB kembali ke kediaman Kapolda NTB ", pungkasnya.(Adb)